

La société civile cubaine réitère sa condamnation du blocus américain



Conférence de presse au siège du HCR. Photo : José Manuel Lapeira

La Havane, 26 déc (RHC) L'Association Cubaine des Nations Unies (ACNU) a réaffirmé jeudi, à son siège à La Havane, son rejet du blocus économique, commercial et financier du gouvernement des États-Unis, qui s'est intensifié avec l'inclusion de Cuba sur la liste des présumés États parrains du terrorisme.

La présidente de l'organisation, Norma Goicochea Estenoz, a annoncé lors d'une conférence de presse le contenu d'une lettre adressée au président américain Joseph Biden, l'invitant à mettre fin à l'injustice de son prédécesseur et à retirer la plus grande île des Antilles de la relation fallacieuse dans laquelle elle n'aurait jamais dû être incluse.

Le diplomate a souligné que cette demande est faite au nom de quelque 130 organisations, réseaux communautaires et acteurs sociaux affiliés au HCR, et fait allusion aux graves conséquences de cette

politique pour l'économie nationale et la réalisation des droits de l'homme des Cubains.

M. Goicochea Estenoz a ajouté que la communauté internationale sait pertinemment que Cuba n'est pas un État soutenant le terrorisme et que la persistance de cette désignation arbitraire, fondée sur des motivations politiques, constitue une menace contraire aux normes de coexistence pacifique et civilisée entre les nations.

« La lettre exhorte l'actuelle administration américaine à faire ce qu'il faut avant de quitter la Maison Blanche avec les prérogatives qui lui sont conférées pour modifier le blocus et retirer Cuba de la liste », ajoute-t-elle.

Des représentants de diverses institutions, d'organisations de masse et sociales et de projets communautaires ont également participé à la réunion pour évoquer l'impact du siège impérialiste sur différents secteurs de la vie quotidienne dans le pays, tels que l'éducation, la santé, la production alimentaire, les finances, le commerce, la coopération internationale et l'inclusion des personnes handicapées, entre autres (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/372933-la-societe-civile-cubaine-reitere-sa-condamnation-du-blocus-american>



Radio Habana Cuba